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: بواسطة

.إذا كانت نظرتك إيجابية رأيت ف التحديات فرصا، وف المستقبل نجاحا، وف الناس طاقات ومواهب
.السياسة الإيجابية ه مصالح ومنافع وفق أخلاق ومبادئ

.الرياض الإيجاب يؤمن بأن الرياضة أسلوب حياة تأثيرها الداخل ف نفوسنا أهم من تأثيرها الخارج بثير
.لا تستهن بأفارك، لأن طاقتك وعزيمتك ونجاحك وحت صحتك ترتبط بشل مباشر بأفارك الإيحابية
.القائد الإيجاب العظيم يحمل بداخله الخير للناس جميعا ويعمل عل تحقيق هذا الخير بأفضل الطرق

.هذا هم القادة العظماء ، لهم نظرة مختلفة للأمور فخلدهم التاريخ ف سجل القادة الإيجابيين
.القادة العظماء لديهم أفارا لها حياة قائمة بذاتها لأنها أفار إيجابية وفطرة الإنسان أن يون إيجابيا

إيمان القادة العظماء بنظرتهم الإيجابية للحياة وتفرد رؤاهم اعطت أفارهم قوة البقاء والاستمرار
لا بد من تعزيز قيم الإيجابية والتفاؤل ف عالمنا العرب حت يستطيع الخروج من دائرة لا متناهية من الصراعات

.والتوترات الت لا يربح فيها أحد
.الأسرة الإيجابية تقويك، تدعمك ، تواسيك ، ترفعك وتعط للحياة معن أوسع وأجمل بعيدا عن الأنانية

.الأسرة الإيجابية حضن داف للصغير حت يبر، وللمريض حت يبرأ ، وللطالب حت يتفوق ، وللشاب حت يحقق ذاته
.القائد الإيجاب يستطيع أن يتحم ف الفرعون الصغير الذي بداخله ويتواضع للناس وينسب النجاح لفريق عمله

.الإنسان خلق لينمو ويتطور. عندما نحد من فرص النمو لموظفينا فنحن نعاكس هذا القانون الون المهم
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.هل يمنك أن تتخيل غابة لا تنمو أشجارها ؟ كذلك لا يمن أن توجد مؤسسة قوية لا ينمو أفرادها
.أكبر نجاح  لأي قائد ليس صنعاء الإنجازات، بل صناعة الإنسان

.أكبر حظ حصلنا عليه ه الروح القتالية وروح التحدي الت تسري فينا
أقول للشباب وللأجيال: إذا كنا إيجابيين فلا بد أن نغير نظرتنا لمفهوم الحظ. الإنجازات والنجاحات ليست ضربة حظ.

.بل جد واجتهاد واستعداد وإيمان
.الحظ لا يصنع الرجال ، بل الرجال هم الذين يصنعون الحظ

.الإنسان الإيجاب لا ينتظر ابتسامة الحظ له، بل يبتسم هو للحياة ويسع منطلقا خلف أحلامه وطموحاته
.القائد الإيجاب لا يستسلم لظروفه ، بل يستخرج منها أفضل ما يمن لنباء مستقبل جديد لأبناء شعبه

الإيجابية تجعل القائد يستخدم الأزمة لتطوير نفسه وتطوير قدرات فريقه والإبحار ف مجالات جديدة واستشاف فرص
.فريدة

.الأزمات ه قدرة الإنسان والناجح من تعامل مع قدره بإيجابية
.القائد الإيجاب لا ينظر للأزمة عل أنها نهاية العالم بل بداية عالم جديد من الإبداع والإنجاز


